

Das klingt gut!

Von Iris Reiß
5. Juni 2023



Wir haben mit Tobias Landsiedel einen neuen Kollegen in unserem Team und freuen uns darüber sehr!

Seit dem 15.5.23 sind wir ein Stückchen kompletter: Tobias hat sein Büro bei uns bezogen. Ihr erreicht ihn in den Räumlichkeiten des KJB-Mainlinie und er kann euch im musikalischen Bereich sehr gut fachlich unterstützen. Aber lassen wir ihn sich einfach selbst vorstellen:

Seit Mitte Mai bin ich in Offenbach als Regionalkantor für Neue Geistliche Musik und Sozialmusik unterwegs und möchte mich auf diesem Wege bei Euch und Ihnen vorstellen.

Ich bin 42 Jahre alt, wohne mit meiner Familie in Bad Soden am Taunus und freue mich sehr darauf in Offenbach musikalisch aktiv zu werden. Zuletzt war ich ein Jahr als Chorleiter am Limburger Dom tätig und habe die dortige Mädchenkantorei und den Domchor in Proben, Gottesdiensten und Konzerten geleitet. Davor war ich einige Jahre hauptamtlicher Kirchenmusiker in Bad Soden am Taunus und habe in dieser Zeit JuVokal, die Junge Kantorei Bad Soden sowie das Vocalconsort Frankfurt gegründet. Bis vor kurzem war ich als Dozent für Chorleitung an der Hochschule für Musik in Mainz im Einsatz.

Mein Musikstudium (Schulmusik, Kirchenmusik und Chorleitung) habe ich an der HfMDK in Frankfurt absolviert. Ein paar Jahre später habe ich zusätzlich eine Ausbildung zum Complete Vocal Technique (CVT)-Lehrer in Kopenhagen gemacht. Weitere Infos über mich sind unter www.tobiaslandsiedel.com zu finden.

Sowohl das Musizieren mit Kindern und Jugendlichen als auch Chorprojekte für Erwachsene liegen mir am Herzen. Ob Pop, Jazz, Gospel, Klassik oder Neue Geistliche Musik - ich freue mich über und auf die musikalische Vielfalt. Gemeinsam mit den Menschen vor Ort möchte ich neue ansprechende musikalische Formate (weiter-) entwickeln, damit wieder mehr junge Menschen zusammenfinden um gemeinsam Musik zu machen und so anderen Freude zu bereiten. Denn in der Gemeinschaft und der Musik kann man erleben wie der Glaube lebendig ist.

Im Bistum Mainz werde ich neben meiner Tätigkeit in Offenbach die Leitung der D-Populärmusik-ausbildung/ Bandleitung übernehmen und als Dozent das Gospelwochenende und das Jugendsingwochenende des Bistums musikalisch gestalten.

Einige hauptamtliche Mitarbeiter*innen sowie Kirchenräume und Orgeln in Offenbach konnte ich bereits kennenlernen. Ich freue mich auf viele weitere Begegnungen - ob im Anschluss an einen Gottesdienst, bei einem musikalischen Projekt oder bei anderer Gelegenheit.

Darüber hinaus bin ich per Mail (tobias.landsiedel@bistum-mainz.de) für Wünsche, Fragen oder Anregungen erreichbar.

Herzliche Grüße,

Tobias Landsiedel